



久串だより 10

いわき市立久之浜中学校通信 第10号 平成31年1月21日発行

心新たに!! ~2019年のスタートです~

【3学期始業式「式辞」より】

新しい年を迎えました。さて、みなさんはどんな今年の目標=夢を立てたでしょうか。まだの人は、自分の目標=夢を設定してください。何事も「目標なきところに成果なし、計画なきところに実行なし」です。3学期の授業日数は1・2年生は51日間、3年生は45日間と短い学期です。(1月:行く月 2月:逃げる月 3月:去る月とも言われています。)そして、3学期は今年度のまとめをする学期であるとともに、0学期=次年度の準備をする学期ともなります。

3年生は、今年度だけではなく義務教育9年間のまとめをするとともに、来年度からの新たなステージへの挑戦(受験)の学期です。ひとりひとり目標に向かって努力していると思いますが、その目標の修正も必要になるかもしれません。決してひとりですみず、家族・先生・友人に相談してください。進む道は決してひとつではありません。1・2年生は、今年度の課題を少しでも改善すること、そして、進級する心構えを持つことです。課題を改善することは、簡単ではありません。しかし、一步でも前進できるように、自分自身を成長させてください。特に、自分の周りにいる人からの助言を大事にしてください。ひとりで成長するには、限界があります。自分では気が付かないことを教えてもらえることは、とても貴重なことです。素直な心で受け止め、自分を成長させる糧=栄養にしてください。

最後に、今学期も校訓である「協力・勤勉・飛躍」、3つの教育目標、そして、先生のお願い「和顔愛語」と「凡事徹底」を大事に、実り多い3学期にしてほしいと思います。

【学年代表「3学期の抱負」から(一部抜粋)】

【1学年代表】

私が3学期に心掛けたことは三つあります。一つ目は、学習に真剣に取り組むことです。特に苦手教科の克服に努力したいです。二つ目は、健康に生活することです。2学期は、学級閉鎖が起きてしまいました。手洗いうがいや規則正しい生活を心掛け、健康管理に気を付けたいと思います。三つ目は、学級のことです。学級副委員長として、学級の全員が毎日仲良く過ごせるように頑張ります。

【2学年代表】

学習面での目標は、クラスの平均点を上げることと、授業態度を良くし、提出物の期限を守って出すことです。来年度には三年生になり、受験生となります。他の学校の生徒と勝負することを自覚し、行動したいです。次に、生活面での目標は、しっかりとしたあいさつと清掃を真面目にやることです。三年生になると久中の顔となるので、3学期の今から、しっかりとしたあいさつをしたいです。

【3学年代表】

私達の3学期の目標は主に二つあります。一つ目は、「学習する雰囲気を作る。」です。一人一人の志望校合格に向けて、クラス全員で頑張っていきたいです。二つ目は、「中学校のまとめをする。」です。中学校の学習のまとめをするのはもちろん、このクラスメイトと過ごせるのもあと二ヵ月ほどしかないので、友達との思い出も作っていきたいです。3学期は、私達にとってとても大切な時期です。受験生としての意識を持ち、クラス全員で残りの中学校生活を楽しみ、そして頑張りたいと思います。

お知らせ~平成31年度の土曜授業等の実施について~

先日、市教育委員会よりの通知を配付させていただきましたが、平成31年度は、4月30日に天皇の譲位、5月1日に皇太子が即位することから、4月27日(土)~5月6日まで10連休となります。そのため、授業日数が減り、標準授業時数を確保することが困難なことから、いわき市の公立小中学校では、右記のとおり、土曜日3日と冬季休業中1日授業を行うこととなりました。

なお、詳細については、本校の教育課程・計画が決まりましたらお知らせいたします。

○ 土曜授業日 3日

- ① 6月22日(土) 授業時数上限3時間
- ② 9月7日(土) 〃
- ③ 12月7日(土) 〃

○ 冬季休業中の授業日 1日

- ・ 12月24日(火) 〃

※ 授業以外に学校行事等を設定し、午前・午後の生徒の活動は可能となります。

冬休み 寒さに負けずに頑張りました

17日間の冬休み中も久中生の様々な頑張りがありました。1・2年生は、部活動で年末・年始休業日を除き、熱心に練習と学習に取り組みました。また、特設駅伝部は、2月2日(土)に行われる市新人駅伝大会に向けて、朝練と試走を行ないました。3年生は、1月4日に学力テストを受験しました。それぞれの頑張りは、必ず今後に生かされるものと思います。頑張れ久中生!!



「健康の心構え」～横田先生のひとり言～

来週末は2月です。2月3日は節分(豆まき)、4日は立春ですが、まだまだ寒い日、乾燥した天候が続きます。インフルエンザの流行も気になるところです。さて、みなさんの健康管理の心構えはどうか。「風邪を引かない。」「家に帰ったら手洗いうがいをする。」「マスクをする。」「快眠快食」「予防接種を受ける。」・・・それぞれ今までの生活習慣で身に付けてきたものがあると思います。それらを確実に励行すると同時に、体の健康だけでなく心の健康についても意識してほしいと思います。「病は気から」という諺があるように心身ともに健康であるように心掛けてください。特に3年生は、受験生として様々なストレスを感じていると思いますが、誰もがその道を越えていかなければなりません。物事をマイナスに受け止めるのではなく、自分にとってプラスに感じられる姿勢を持ちたいものだと思います。



【健康に関することわざ】

「朝寝坊の宵っ張り」 「早寝早起き病知らず」 「腹八分目に医者いらず」 「頭寒足熱」 「腹も身の内」
 「風邪は万病の元」 「良薬は口に苦し」 「薬も過ぎれば毒になる」 「鬼の霍乱」
 「青葉は目の薬」 「恋の病に薬なし」 「一に看病二に薬」

* わからない諺はぜひ調べてみてください。

【校訓】

協力・勤勉・飛躍

【教育目標】

進んで学習に励み、学力の向上を目指す生徒
 心身ともに健康で、たくましい生徒
 礼儀正しく、心豊かな生徒

福島県いわき市立久之浜中学校

〒979-0333

福島県いわき市久之浜町久之浜字大場72番地の1

TEL0246-82-3021 FAX0246-82-3026

E-mail: hisanohama-jh@city.iwaki.fukushima.jp

文責 校長 横田 勝秋

